

Lebensqualität

FIT • GESUND • MODISCH • SCHÖN

Musikschule Zürcher Unterland Das musikalische Kompetenzzentrum

Die Musikschule Zürcher Unterland (MSZU) ist das musikalische Kompetenzzentrum für die ganze Bevölkerung in der Region. Nebst Einzel- und Gruppenunterricht bietet die MSZU auch die Möglichkeit, in einem Ensemble, einer Band, einem Orchester oder Chor mitzuwirken. Dazu organisiert sie zusammen mit den Musikschulen Regionale Musikschule Regensdorf und Musikschule Region Flughafen jedes Jahr den Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb..

14. Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb – der regionale Wettbewerbs-Einstieg

Der Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb (ZUJMW) leistet einen wichti-

gen Beitrag zur Förderung junger Musiktalente im Zürcher Unterland. Musikbegeisterte junge Menschen haben nicht nur Gelegenheit, sich mit anderen zu vergleichen, sondern erhalten von der Fachjury wertvolle Tipps für ihre Weiterentwicklung. Mit dem Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb wird den Schülerinnen und Schülern der perfekte Einstieg ins Wettbewerbs-Vorspiel geboten. Weiterführende Wettbewerbe sind der kantonale «Zürcher Musikwettbewerb» und der nationale «Schweizerische Jugendmusikwettbewerb». Der Anlass wird durch die Fleischli Stiftung unterstützt, die damit einen wertvollen Beitrag an die kulturellen Aktivitäten der Kinder und Jugendlichen im Zürcher Unterland leistet.

Die Preisträger werden jeweils am öffentlichen Preisträgeranlass geehrt. Eine Auswahl der Preisträger wird den Anlass musikalisch umrahmen und dem Publikum mit Stücken in klassischer bis moderner Stilrichtung ein musikalisches Erlebnis bieten.

**Preisträgeranlass:
Donnerstag, 3. Juli 2025, 19 Uhr,
in der Vetropack Hall der Musikschule
Zürcher Unterland.**

Weitere Informationen und Anmeldung

Musikschule Zürcher Unterland
Schaffhauserstrasse 106, 8180 Bülach
Tel. 044 860 51 11
info@mszu.ch, www.mszu.ch

